

La Jornada *de enmedio*

JUEVES 25 DE SEPTIEMBRE DE 2008



Peter Murphy, líder de la otra vez extinta banda Bauhaus, charló vía telefónica con *La Jornada* sobre su último y definitivo disco, *Go Away White*. A 25 años de su ruptura como agrupación, los músicos se reunieron por 18 días para hacer este disco, desde la composición de las canciones hasta la grabación. Al respecto, el vocalista dijo: "fue un placer estar de regreso, pero al final

rompimos de nuevo. En el proceso creativo hubo tensiones, aunque también muy buena química". Murphy adelantó que tiene previsto hacer una gira como solista por Latinoamérica, en la cual México estará incluido ■ Foto José Carlo González

ESPECTÁCULOS/10